

# EL LUGAR DONDE MUEREN LOS MAMIFEROS SE ESTRENA EN ESPAÑA

El Teatro Alfil de Madrid inició su temporada de estrenos con la obra "El lugar donde Mueren los mamíferos", del conocido dramaturgo chileno Jorge Díaz. El joven escritor que se radica en España hace aproximadamente cinco años ha obtenido brillantes éxitos en otras presentaciones de sus obras en los teatros ibéricos.

ANTES del estreno de "El lugar donde mueren los mamíferos", Díaz fue entrevistado por el diario "El athena" para que explicara el tema, dirección y mensaje de la pieza. En esta oportunidad el joven chileno manifestó lo siguiente: "El fondo de la pieza habla de la tiranía burocratizada, tema que según me han dicho ya ha sido tratado aquí por Berlanga y Rodríguez Méndez".

El mensaje de la pieza es una denuncia a una deshumanización en cuanto a las relaciones entre los hombres. "En este sentido, creo que la obra abusa del humor negro, cualidad, por otra parte, muy española", según expresó el dramaturgo.

La dirección de la obra estuvo a cargo de Angel Garcia Moreno, quien la estudió con mucho ahínco para presentarla de la forma más real posible y de acuerdo con el pensamiento del autor. Además este director ha asesorado otras obras de Díaz y ahora escogió esta pieza para hacer su debut en el teatro profesional.

—Sinceramente, ¿qué le parece la puesta en escena?

—Muy buena. Ha destacado lo que en mi obra hay de esperpéntico y su labor ha sido muy directa, sin intelectualismos. Creo que a través de esta puesta en escena, la obra puede llegar hasta un público mayoritario. Lo cual puede ser importante, sobre todo para su permanencia en cartel.

## INTERPRETACION

PARA el desarrollo de la obra Díaz escogió a una serie de artistas jóvenes que por primera vez se inician en este tipo de teatro, del cual habla con mucho entusiasmo: "Tengo que destacar la colaboración de Alfonso del Real, que juzgo decisiva porque aporta toda la veleranía y profesionalidad del teatro español. Así como también Acebal, Frente a ellos, un grupo de actores principiantes, que suben por primera vez a un escenario comercial. Son los componentes de mi grupo Nuevo Mundo, que fundé con españoles y sudamericanos. Estos actores acooran a la comedia una gran dosis de entusiasmo".

El decorado estuvo a cargo del autor, el cual tiene una cierta facilidad para arreglar un escenario ya que antes de iniciarse por el camino del teatro terminó su carrera de arquitecto a la cual se dedicó por un tiempo.

Es de esperar que el estreno que se hizo el 26 de agosto haya obtenido el éxito que Díaz esperaba tanto por parte de la crítica como del público en general, frente a esta nueva comedia de joven chileno.



JORGE DIAZ espera un nuevo éxito para su obra que se estrena en el Teatro Alfil, en Madrid.

**El Lugar donde mueren los mamíferos se estrena en España.**

**[artículo]**

**Libros y documentos**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1971

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

El Lugar donde mueren los mamíferos se estrena en España. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile